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【国際会長テーマ】

【ガバナースローガン】

【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【今治ＬＣ会長スローガン】

Liberty, Intelligence, 
Our Nation's Safety

【ライオンズクラブスローガン】

（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる）

新世紀・明日につなごう　奉仕の輪

WE SERVE

「一期一会」　愛をこめて水のごとく　We Serve

今治ＬＣ会長努力目標

●　委員会活動の活性強化

●　会員増強とドロップアウト防止

●　アクティビティへの全員参加

2017.7　　　　　　　　　　　　　　　2018.6

11月２日㈭　『腕木式昼間潮流信号機』復元移設　除幕式
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メインアクティビティ『腕木式昼間潮流信号機』復元移設事業
日　時　11月２日㈭　11：00〜
場　所　今治港　大型フェリーコンコース

　2012年３月に役目を終えた日本最後の腕木式昼間
潮流信号機を修復し移設した。５年前私が幹事を拝
命した年に、今治市より譲り受けた事が信号機との
出合いでした。当時は冷たい雨に降られ瀬野会長の
下、貴田会計・我がクラブ員であった真鍋港湾さん
の作業船にて陸上げし、入舟氏のトラックで竹中氏
と私と５名で保管場所へ運び、長い間出番を待って
いました。陸上げし運搬した記憶が今この瞬間甦返っ
て来ました。今思うと、この５年間の時が信号機の
運命だったことを感じてなりません。なぜならこの
ときを待っていたかのように、海から見える場所今
治港に移設が叶ったのです。
　腕木式昼間潮流信号機は、譲り受け文書に海から
見えない事が移設の条件でした。2017年４月よりこ
の信号機を移設するに当たり、私はどうしても海か
ら見える場所に復元移設をしたいと願っていました。
今治であれば「はーばりー」です、村上幹事と共に
今治市港湾振興課の連絡から始めました。腕木式昼
間潮流信号機の内容を相談しましたところ、余りに
も大きい信号機で有った事、また腕木式信号機が海
から見える事、海上保安部と相談したいとの返答で
した。２〜３週間位だと思いますが、海から見える
所は、ご遠慮くださいとの返答でした。その後、元
会長瀬野氏と共に海上保安部へ出向き今までの経緯
を説明したところ、広島第六管区海上保安部に相談
して頂ける事と成りました。数日後今治海上保安部
より海から見えても良い事の連絡を受けました。さっ
そく港湾振興課と場所の打ち合わせで現在の位置に
復元移設場所が決定しました。
　図面作成・構造計算作成・建築確認申請と慌ただ
しく打ち合わせが進み、竹中金網さんにフェンスを
お願いし、ペンキを平田商会さん基礎工事を田鍋工
業さんに発注をするも国体の駐車場に使用、台風21

号と雨続きで工事が進まない状況で、10月11日から
の工事着工となり、除幕式の日程は決まっている事
から雨の中の工事となりました。そして、除幕式前
日の準備と共に笹を植え完成しました。
　来島海峡の潮流が逆転する世界でも珍しい「順中
逆西」航法を取っていて、航行の混乱を避けるため
腕木式昼間潮流信号機が設置されました。
　初代の信号機を我がクラブで2010年、サイクリン
グターミナル「サンライズ糸山」に移設し、今回の
２代目を念願の今治市みなと交流センター「はーば
りー」がある今治港に移設復元ができました。腕木
式昼間潮流信号機が、長年に渡り海の安全を見守っ
てきた、貴重な文化遺産をＰＲしつつ、新任務とし
て港町今治のシンボルとなり、今治の未来の発展を
見守ってほしいと願っております。
　この事業に対して、関係各位の暖かいご支援とご
理解を頂きましたこと、お礼申し上げます。また、
クラブの工事関係者の方には大変ご迷惑をお掛けい
たしました事、お詫び申し上げます。
　平成29年11月２日に除幕式を無事に執り行うこと
が出来ました事、皆様のお力により事業を成し遂げ
ることが叶い感謝申しあげます、ありがとうござい
ました。

御来賓の皆様 菅今治市長へ目録の贈呈

会長 梶原　俊二

梶原会長挨拶
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グループ

愛媛

各種電気・水道工事、オール電化、水まわりリフォーム、防鳥対策工事
などを通じて、快適でよりよい環境づくりに努めております。

〒799-2108　愛媛県今治市波方町岡甲263-5
TEL（0898）52-2021　FAX（0898）52-2970

http://www.kdsk-oka.co.jp/

鎌田電気水道株式会社
上　田　陽　二

〒799－1533　今治市国分４丁目８番27号
ＴＥＬ（0898）48－8788　ＦＡＸ（0898）47－3136
E-mail　karako@viola.ocn.ne.jp

2017年11月３日㈮　愛媛新聞記事

第22回　今治特別支援学校文化祭出席報告
日時　11月３日（金・祝）　9：30〜　　場所　今治特別支援学校
出席者　梶原会長

　第22回「君の思い　夢にはばたけ　今特文化祭」に出席いたしました。
　高等部１年・２年・３年による、合唱・器楽合奏、高等部音楽部による器楽
合奏、高等部ダンス部によるダンス、高等部全体によるダンスパフォ－マンス
等の発表がありました。
　それぞれが、演奏、合唱、ダンスと練習を重ねた事が良く見て取れ、手拍子
や、体全体でリズムを刻み、会場が一体となり感動を与えてくました。
　楽しい時間を頂きありがとうございました。

会長 梶原　俊二

菅今治市長挨拶 中津海上保安部長挨拶 石川 RC 挨拶

経過報告　久保田委員長司会の村上幹事

青陽建築設計工房 青陽主宰へ感謝状の贈呈
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新築・増改築・営繕
愛媛県知事許可番号11090

今治市波方町小部甲675－1
ＴＥＬ52－2247　41－5995（作業場）

衣 干 店（本店）　　〒794-0813　今治市衣干町2丁目1-10
北鳥生店（第2工場）　〒794-0803　今治市北鳥生町5丁目4-14

各種新車・中古車販売・修理及び鈑金塗装
四国運輸局指定工場

有限会社 きむら自動車販売

ＴＥＬ（0898）33-0905㈹　ＦＡＸ（0898）33-0917㈹

　２Rスポーツ大会（レクバレー）に17クラブから
22チームが参加し、今年は特にレベルが高い大会で
した。我がクラブからも例年のように２チーム参加
しましたが、参加人数が少なく２チームとも６名ギ
リギリの選手で戦うことになってしまい、誰かが怪
我でもすると即棄権という状況で予選に望みました。
Aチームは今年もエース田鍋を欠いていましたが、
新会員の藤髙君の加入によりレベルの高いチーム編
成で予選２試合を楽に勝ち上がり、順調にベスト８
へ進出です。Bチームは大会前にメンバーを固定し
ましたが、期待していたメンバーの不参加により非
常に厳しいメンバー構成となり予選２試合が戦える
のかが微妙でした。案の定予選２試合目には５名し
か選手がおらず、応援に来て頂いていた羽田野さん
に急遽選手として出場して頂きましたが予選敗退と
なりました。
　ベスト８に勝ち上がったAチームですが、準々決
勝で新居浜ひうち LCと戦い、結構相手も強く接戦
でしたがなんとかストレート勝ちでベスト４へ、準
決勝では西条 LCと戦い、勝って今治東 LCと決勝
をと思っていたのですが、宇野君・藤髙君の活躍に
50歳超メンバーがついて行けず惜しくも敗れ、３位�
決定戦では RCの在席クラブ、川之江中央 LCにフ
ルセットの末敗れ今年は４位という結果に終わりま
した、参加されたメンバーの皆さん、最後まで応援
して頂いた竹中さん、無理やり試合に出て頂いた羽
田野さん、本当にありがとうございました。予選２

第45回　２Ｒ親善スポーツ大会
日　時　11月23日（木・祝）　8：55〜
場　所　四国中央市川之江体育館

ソフトバレーボール同好会監督 村上　　聡

試合ともA・B両チームが同じ時間帯での試合とな
り、お互いの試合を観戦する事が出来ず非常に残念
でした。ちなみに、優勝は今年も今治東 LCでした。
　来年のスポーツ大会は今治LCが担当です、メンバー
全員で盛上げましょう。来年こそ、悲願の優勝を今
治開催で成し遂げたいと思いますので、メンバー皆
さんのご支援をよろしくお願いします。

Ａチーム Ｂチーム 羽田野さん来年はレギュラー？
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＊日　時　平成29年11月２日㈭　12：15〜
＊場　所　みなと交流センター「はーばりー」
＊出席者　会員61名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員０名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者41名　　　87.3％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　11ヵ年皆出席賞　黒田　　聡
　２ヵ年皆出席賞　久保田裕二
＊シルバー100周年ライオン・ピン贈呈
　白石　憲司
＊メルビンジョーンズフェロー賞伝達
　竹中　尚將・瀬野　和博
　田中　敏也・羽田野修司
　梶原　俊二
＊食事懇談
＊審議事項
１．献血アクティビティについて
２．�２Ｒスポーツ大会バスチャーターについて
３．第１回新会員オリエンテーションについて
４．�２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会につ
いて

＊報告事項
１．平成29年度今治市社会福祉大会出席報告
２．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は11月９日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は11月16日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

小 鳥 の く る 景 観 づ く り

株式
会社

けいしょう

総 合 建 設 業

株式会社

〒799-2101　愛媛県今治市波方町波方1913番地1
　　　　　　電　話（0898）４１－９２９０
　　　　　　ＦＡＸ（0898）４１－６６４６

11月第１理事会報告
＊日　時　平成29年11月９日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員21名中　13名出席
＊決議並びに審議事項
１．�新年家族例会時間・場所変更について
２．�第２回ガバナー諮問委員会並びにＺＬ会員委員
会について

例会・理事会報告
11月第１例会報告

ドネーション情報
梶原　俊二　腕木式昼間潮流信号機の除幕式が無事

に終わりホッとしています。皆様には
ご協力いただきありがとうございます。

河野　通昭　先日の今治・尾道ＬＣ姉妹締結50周年
記念例会では結成当時の事を話す機会
を頂きありがとうございました。

村上　浩二　10月30日に初孫が誕生しました。﨑山
家に続き女の子でした。

貴田　敏幸　梶原執行部の皆さんメインアクティビ
ティの成功おめでとうございます。

二宮　幹雄　10／26東京明治座にて開催された食品
衛生表彰の会において日本食品衛生協
会会長賞に愛媛県の代表として表彰さ
れました。

羽田野修司　梶原会長、執行部ご一同晴天に恵まれ
てメインアクティビティの成功おめで
とうございます。

村上　　聡　今期のメインアクティビティ「腕木式
昼間潮流信号機」が完成し無事除幕式
も終わりました。ご協力ありがとうご
ざいました。

黒田　　聡　メインアクティビティ成功！みなさん
お世話になりました。

久保田裕二　今年小学校に入学した孫が今までのテ
ストがオール100点と聞き大変嬉しい
のでドネーションします。

越智　洋介　先日の記念植樹では雨の中多数の出席
ありがとうございました。また、カク
テルパーティーに際して多数の協賛広
告を頂きありがとうございました。
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愛媛県今治市桜井長沢甲340－1
TEL（0898）48－0418　FAX（0898）47－2739

今治市町谷甲６８８－１７
ＴＥＬ47－1161　ＦＡＸ47－2630

ビル総合管理・貯水槽清掃

四国アイビ株式会社

＊日　時　平成29年11月22日㈬　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員21名中　12名出席
＊審議事項
１．�長期出張者について
２．�クラブＩＴ担当委員の選出について
３．�薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講につ
いて

４．�12月第２理事会日時変更について
５．�事務局員冬期賞与について
６．�その他
＊報告事項
１．�今治・尾道ＬＣ合同例会収支報告
２．�その他

11月第２理事会報告

竹中　尚將　腕木式昼間潮流信号機の設置が出来ま
した事お喜び申し上げます。又、我社
の特殊フェンスを採用して頂き誠にあ
りがとうございました。

梶原　俊二　腕木式昼間潮流信号機除幕式の様子が
愛媛新聞に大きく掲載された事、メイ
ンアクティビティの予算増額が承認さ
れた事合わせてドネーション致します。

田坂　保雄　久しぶりに例会に出席することが出来
ました。孫が７歳と５歳の誕生日を迎
えました。やんちゃな盛りで怪我がた
えません！

羽田野修司　梶原執行部の皆さんメインアクティビ
ティの成功おめでとうございます。

村上　浩二　11／３に第50回今治・東予地区大学校
友会親善ソフトボール大会が開催され、
私共近畿大学校友会が見事２年ぶり４
度目の優勝を致しました。

﨑山　俊紀　先日今治ＣＣで行われた愛媛チャンピ
オン大会において所属する今治ＣＣが
団体優勝、個人で２位タイとなりました。

木村　智一
八島　　淳　

ドネーション情報

11月第２例会報告
＊日　時　平成29年11月16日（木）　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員61名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員０名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者32名　　　69.6％
＊会長挨拶
＊マイルストーン・シェブロン・アワード贈呈
　40ヵ年モナーク・シェブロン賞　　　大澤　信之
　30ヵ年モナーク・シェブロン賞　　　八木　隆志
　20ヵ年モナーク・シェブロン賞　　　加藤　克利
　15ヵ年モナーク・シェブロン賞　　　濱田　直人
　10ヵ年モナーク・シェブロン賞
　　　　上田　陽二
　　　　菊川　勝也
　　　　村上　　聡

＊食事懇談
＊審議事項
１．�新年家族例会時間・場所変更について
２．�第２回地区ガバナー諮問委員会並びにＺＬ会員
委員会について

３．�メインアクティビティ「腕木式昼間潮流信号機」
予算追加について

＊報告事項
１．�今治特別支援学校文化祭出席報告
２．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は11月22日㈬　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は12月７日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

���

�

３．�その他
＊報告事項
１．�10月末会計報告
２．�今治特別支援学校文化祭出席報告
３．事務局年末年始のお休みについて
４．その他

本日のラッキーカードでＸ・Ｏの金券
が当たりました。
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2017.12
１ 金
2 土

3 日
献血アクティビティ（10：00〜　波止浜ハッピープラザ駐車場）
第１回新会員オリエンテーション・2R リーダーシップ研
修会（13：20〜　川之江会館）

4 月 例会打ち合わせ会（16：00〜　事務局）
5 火
6 水
7 木 第１例会（第1348回）（12：15〜　今治国際ホテル）
8 金

9 土 第２回地区ガバナー諮問委員会並びにゾーンレベル会員
委員会（15：00〜　今治地域地場産業振興センター）

10 日
11 月 理事会打ち合わせ会（13：30〜　事務局）
12 火
13 水
14 木 第１理事会（18：30〜　事務局）
15 金
16 土
17 日
18 月 例会打ち合わせ会（13：30〜　事務局）
19 火
20 水
21 木 第２例会（第1349回）（12：15〜　今治国際ホテル）
22 金 理事会打ち合わせ会（13：30〜　事務局）
23 土 天皇誕生日　今治４LC 親善ゴルフコンペ（今治 CC）
24 日
25 月
26 火 第２理事会（18：15〜　事務局）
27 水 例会打ち合わせ会（13：30〜　事務局）
28 木 　事務局年末年始閉局　1月4日まで
29 金
30 土
31 日

　私事ですが、長男が３歳になり、
吹揚神社に七五三のお参りに行き
ました。私が今治ライオンズクラ
ブに入会した当時はよちよち歩き
だった長男も立派（？）に成長し、
感慨深いものがありました。
　さて、本年も残すところあと僅
かとなりました。どうぞ、良いお
年をお迎えください。

� （MC副委員長　八島　　淳）

同好会情報　ゴルフ同好会
今治LC９月度月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 平田　　弘 84 15.2 68.8
２位 渡邊　直人 101 30.0 71.0
３位 渡辺　正隆 100 21.5 78.5
B.B 黒田　　聡 92 7.0 85.0

◇11月25日㈯　今治CC　参加人数　７名
　９月・10月と台風等の影響で月例が中止となっておりまし
たので、11月25日に９月度月例として開催致しました。以後、
12月23日の４クラブコンペ時に10月度月例を同時開催し、１
月に11月度月例として開催、従来開催しない２月に12月度月例、
３月・４月で３度月例を開催する予定です。
　以上、同好会の皆様にはご理解賜ります
ようお願い致します。

ゴルフ同好会　幹事


